

## Saint-Georges-d'Orques

# Les aînés dégustent leur repas dans un CCR transformé en cabaret

Le traditionnel repas des aînés au Centre communal des rencontres, dimanche 19 janvier, a vu ledit CCR se transformer en cabaret pour l'occasion, sur la thématique du cinéma. À midi, malgré l'intense pluie, plus de 200 convives ont découvert une décoration soignée, avec évocations cinématographiques jusque dans le nom des plats du menu.

Les rideaux des fenêtres clos, les tentures de velours noir habillées d'affiches, les tables alignées en épis, une scène aux lumières chaudes, l'ambiance cabaret était en place. L'apéritif servi, les remerciements du maire prononcés, le show a débuté avec Bénédicte Blanc, une artiste rayonnante chantant, de façon charismatique, Mistinguett, Édith Piaf, dans des robes rehaussées d'un chapeau, de strass et de plumes. Ce spectacle vivant est deve-



■ Un repas qui restera dans les annales tant les seniors de la commune se sont royalement amusés.

nu interactif et drôle avec Gini ; la chanteuse, en effet, a choisi un participant dans le public et l'a fait monter sur scène le temps d'une chanson, sous les yeux rieurs du public applaudissant Francis Sanier, star d'un jour.

Déjà conquis, l'auditoire a eu ensuite la surprise de voir sur

scène les six membres du groupe Village People improvisant face à des spectateurs debout, hilares, tapant dans leurs mains. Chantal, Jean-François, Maurice, Jean, Gérard et encore Francis Sanier, qui se sont prêtés avec humour à cette mise en scène, ont reçu une ovation. Le final

flamboyant sur un rythme de samba a ouvert la piste de danse à tous les amateurs, dans une liesse exceptionnelle. Si des prix devaient récompenser cette journée se serait : le César de la meilleure prise pour le traiteur, le César de la mise en scène pour Bénédicte Blanc et le César du meilleur acteur pour les aînés !